

**Acta de la Vigésima Tercera Sesión Ordinaria
Comisión de Obras Públicas,
Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad.
26 de septiembre de 2023
Sala de Expresidentes
10:00 horas**

Regidor Luis Cisneros Quirarte: Bienvenidos a esta vigésima tercera sesión ordinaria de la Comisión de Obras Públicas, Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad. Tenemos quorum en la Comisión de Obras Públicas, con la presencia del Regidor Fernando Garza Martínez, con el regidor Salvador Hernández Navarro y la regidora Jeanette Velázquez Sedano, se da cuenta del justificante de inasistencia presentado por la Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro.

Por parte de la Comisión de Desarrollo Social, Humano y Participación Ciudadana, nos acompaña, la Síndica Karina Anaid Hermosillo, de igual forma la regidora Jeanette Velázquez y la regidora María Candelaria Ochoa, presentaron justificante de inasistencia las compañeras regidoras Kehila Ku Escalante y Gabriela Velasco.

De la Comisión de Medio Ambiente, esta su presidenta la regidora Rosa Angélica Fregoso Franco, la regidora Jeanette Velázquez, la regidora Candelaria Ochoa y el regidor Fernando Garza, presento justificante la regidora Ana Gabriela Velasco.

Y finalmente por parte de la Comisión de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas. Está presente su presidenta la regidora María Candelaria Ochoa, la regidora Rosa Angélica Fregoso Franco vocal de la misma, así como, el regidor Tonatiuh Bravo Padilla.

Por lo que se declara quórum legal de la misma y someto a la consideración de los y las regidores presenta, la aprobación de la orden del día que les fue remitido en caso de aprobarse pido levantar su mano. Aprobada.

En el punto tercero lectura y en su caso aprobación del acta de la vigésima segunda sesión ordinaria, les pregunto a los integrantes de la comisión. Si tienen alguna consideración respecto al proyecto de acta que hemos circulado en caso de no haberlo pregunto ¿si es de aprobarse el acta? Aprobada

Finalmente, en el punto cuarto, análisis, discusión y en su caso aprobación del turno correspondiente a la iniciativa de la regidora María Candelaria Ochoa Ávalos, marcado con el número de turno 098/23 cuyo objeto es acondicionar y reactivar los teatros en los parques públicos como: Foro Infantil del Parque Agua Azul, Foro del Parque el Refugio y Foro del Parque Mirador de la Barranca de Huentitán. Les fue circulado en proyecto de dictamen. Pregunto si alguno de los

regidores tuviera algo que comentar al respecto. No siendo el caso, entonces le pido a la secretaria técnica tenga a bien solicitar el sentido del voto de los regidores integrantes

Secretaria Técnica Fátima Figueroa: si señor presidente:

- Regidora Jeanette Velázquez: a favor
- Regidor Fernando Garza: a favor
- Regidor Salvador Hernández: a favor
- Regidor Luis Cisneros: a favor
- Síndica Karina Anaid Hermosillo: a favor
- Regidora María Candelaria Ochoa: a favor
- Regidor Tonatiuh Bravo: a favor

Regidor Luis Cisneros Quirarte: queda aprobado por lo que haremos remitirla a la Secretaria General para su agenda ante este pleno del Ayuntamiento.

Regidora María Candelaria Ochoa: quiero agradecer a las comisiones esta aprobación, porque me parece que Guadalajara en un momento tuvo un gran apoyo a la cultura para la creación de estos teatros y que se han dejado como a la deriva. Yo hice un recorrido la semana ante pasada nuevamente a todos los teatros y muy tardíamente, que bueno que se está haciendo, los colomos, el Museo de la Ciudad están siendo remodelados, es lamentable que el Museo de la Ciudad tuviera que tener con unos palos atorados las puertas, las ventanas. Así que me da mucho gusto una remodelación general y estos teatros que ahora se van a remodelar, me parece. Presente una iniciativa espero que se apruebe, me parece que es muy importante porque los grupos de teatro carecen de espacios y creo que es la oportunidad de que se pueda generar realmente un uso adecuado de estos espacios públicos con los que contamos pero que están descuidados. Por eso mi interés de manifestar mi gusto por aprobar esta iniciativa y ojalá a la brevedad estén listo. Muchas gracias.

Regidor Luis Cisneros Quirarte: Muchas gracias ahora si pasamos al punto número cinco que es asunto varios, pues no habiendo asuntos varios, pasamos a clausurar esta sesión no sin darles las gracias a todos por su presencia. Buenas tardes.

Regidor Luis Cisneros Quirarte
Presidente

Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro
Vocal

Regidor Fernando Garza Martínez
Vocal

Regidor Salvador Hernández Navarro
Vocal

Regidora Jeanette Velázquez Sedano
Vocal